

La toiture du kiosque à musique en cours de réfection

Entièrement restauré en 2018, le kiosque à musique n'avait pas été épargné par le violent orage de grêle qui s'était abattu, moins d'un après, sur Romans, martelant violemment sa couverture en zinc et son bulbe flambant neuf. Il n'était pas question de le laisser en l'état. Le voici donc une nouvelle fois entouré d'échafaudages.

Confiés à l'entreprise « Les charpentiers du Grésivaudan » qui avait participé à sa restauration, les travaux devraient s'achever en juin, avant la fête de la musique (si, bien sûr, elle est maintenue, au regard de la situation sanitaire).

